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ANO XIII

Prefeito de São Pedro do Turvo faz balanço
do governo e revela projetos para 2020

Mais detalhes na página 6 desta edição

O prefeito Marco Aure-
lio de Oliveira Pinheiro
recebeu a reportagem da
Folha de Santa Cruz na
manhã de ontem, em seu
gabinete e em entrevista
falou das dificuldades en-
frentadas até o momento,
planos para 2020, apoio da
Câmara de vereadores, par-
ceria com a vice-prefeita
Bete Pedron, trabalho de-
senvolvido nas Secretarias
e secretariado e por fim,
eleições 2020 em São Pe-
dro do Turvo. Confira ma-
téria completa ainda
nesta edição.

Rua Washington Luiz,
1222 - Centro - Ipaussu

Telefone:
(14)

3344-1816

Prefeita de
Ribeirão do Sul,
Eliana Rorato é

eleita por
unanimidade
presidente da

UMMES/CIMA
Marquinho durante assinatura de convênio em dezembro
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Rua: Joaquim Manoel de Andrade, 1145 - Centro

SÃO PEDRO DO TURVO

4ª Jogo da Amizade reune competição e confraternização
Para encerrar o ano espor-

tivo em clima de confraterni-
zação com os amigos, foi cri-
ado em São Pedro do Turvo o
Jogo da Amizade, onde ami-

gos do Tatui enfrentam os
amigos do Geovane, e a 4ª
edição do evento aconteceu
no dia 29 de dezembro, no
Estádio Municipal.

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Secretaria da Saúde Alerta sobre
cuidados com animais peçonhentos

Durante o período chuvo-
so e quente, acidentes com
animais peçonhentos tendem
a aumentar. Nessa época,
animais como escorpião, co-
bra, formiga, abelha, vespa,
marimbondo, taturana, lacraia
e aranha procuram lugares
secos para se abrigarem, po-
dendo ser encontrados nas
proximidades das casas, jar-
dins e parques, tanto em áre-
as urbanas, quanto rurais.

A melhor forma de evitar
os acidentes é adotar medidas
de prevenção.

Como o contato com os ani-
mais peçonhento ocorre, ge-
ralmente, durante a realização
de atividades que envolvem a
manipulação de galhos, tron-
cos, folhas e coleta de frutos,
recomenda-se atenção espe-
cial nessas ocasiões, principal-
mente com as crianças.

A recomendação é manter
limpos quintais e jardins das
residências, não acumular fo-
lhas secas e lixo domiciliar.
Também evitar a formação de
ambientes favoráveis ao abri-
go de escorpiões, como obras

de construção civil e terraple-
nagens que possam deixar
entulho, superfícies sem re-
vestimento e umidade. Além
disso, colocar telas nas aber-
turas de ventilação de porões
e manter assoalhos fechados.

É importante ter consciên-
cia de que acidentes com ani-
mais peçonhentos podem le-
var à morte, caso a pessoa
não seja socorrida e tratada
adequadamente. Caso isso
ocorra, é preciso procurar
atendimento médico e evitar
soluções caseiras como
amarrar o local ou fazer tor-
niquete no membro acometi-
do, aplicar qualquer tipo de
substância no local da pica-

da ou “chupar o veneno”, es-
sas ações apenas aumentam
as chances de infecção local.

O Ministério da Saúde não
recomenda a utilização de
produtos químicos (pestici-
das) para o controle de es-
corpiões. Estes produtos,
além de não possuírem, até o
momento, eficácia comprova-
da para o controle do animal
em ambiente urbano, podem
fazer com que eles deixem
seus esconderijos, aumentan-
do a chance de acidentes.

O QUE FAZER EM
CASO DE ACIDENTE?

A recomendação é procu-
rar a Santa Casa de Miseri-
córdia. Se possível, levar o

animal ou uma foto para iden-
tificação da espécie, permi-
tindo assim uma avaliação
mais eficaz sobre a gravida-
de do acidente.

É importante lembrar que
não é em todo caso de aci-
dente que o soro será indi-
cado, e apenas o profissio-
nal de saúde poderá fazer
essa avaliação.

O antiveneno é indicado
em casos moderados ou gra-
ves. Limpar o local da pica-
da com água e sabão pode
ser uma medida auxiliar, des-
de que não atrase a ida ao
serviço de saúde.

Fonte: Ministério da
Saúde

secretário de Esportes Geo-
vane Gonçalves. Além da jo-
gadora, uma das grandes in-
centivadoras do esporte local,
a vice-prefeita Bete Pedron,
também esteve prestigiando a
partida. O prefeito Marquinho
Pinheiro, amante do esporte,
também esteve no evento jo-
gando pelos amigos do Geo-
vane e revendo amigos.

“O melhor placar sempre
será a amizade, claro que den-
tro do campo ninguém quer
perder mais o que vale, é es-
tarmos todos juntos e felizes
para encerrar o ano”, lembrou

Geovane.
Após a partida aconteceu

uma animada confraterniza-
ção com um delicioso chur-
rasco, pagode e muitas risa-
das. “O importante é todos
reunidos para finalizar e agra-
decer pelo ano que tivemos de
muito trabalho, e nada melhor
ao lado dos amigos e como eu
disse, o melhor placar sempre
será nossa cidade. Agradeço
a todos pela presença e já está
marcado o 5ª Jogo da Amiza-
de para o final do ano de
2020. Espero todos lá nova-
mente”, finalizou Geovane.

A partida contou ainda com
uma atleta profissional, a jo-
gadora de futebol feminino
Andreia Rosa, que é nascida
em São Pedro do Turvo,
atuou por vários anos na Se-
leção Brasileira, morou na
Noruega e hoje mora em Ara-
raquara onde joga pela equi-
pe da Ferroviária da cidade.

Andreia foi campeã Brasilei-
ra no ano de 2019 em cima
do Corinthians.

“Andreia que tem familia-
res na cidade, sempre está em
São Pedro do Turvo e foi mui-
to gratificante tê-la participan-
do, pois representa nosso mu-
nicípio para o mundo e é filha
de São Pedro”, comentou o
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Prefeito fala sobre desafios e conquistas em 2019
SÃO PEDRO DO TURVO

O prefeito Marquinho Pi-
nheiro recebeu a reportagem
da Folha de Santa Cruz na
manhã de ontem, em seu ga-
binete, e em entrevista falou
das dificuldades enfrentadas
até o momento, planos para
2020, apoio da Câmara de
vereadores, parceria com a
vice-prefeita, trabalho desen-
volvido nas Secretarias bem
como o secretariado e, elei-
ções 2020 em São Pedro do
Turvo. Confira:

FSC: Qual foi seu maior
desafio?

PREFEITO: Foram vári-
os. A administração pública é
muito complexa, mas a nossa
maior dificuldade foi trabalhar
para o desenvolvimento do
município com relação a obras
em tempos de crise e nós con-
seguimos, acredito, alcançar os
objetivos até aqui, porque quem
olha São Pedro do Turvo hoje
consegue enxergar investi-
mentos não só em uma deter-
minada área, mas em todas.

FSC:  Quais foram os
avanços na Saúde?

PREFEITO: Consegui-
mos comprar oito carros, fo-
ram duas ambulâncias, uma
tipo A grande e uma outra
menor para emergência; três
veículos, uma para cada Es-
tratégia Saúde da Família; um
carro para Vigilância Sanitá-
ria e um para Fisioterapia do-
miciliar. É uma renovação de
uma frota que vinha desgas-
tada, como também ampliar e
reformar os três PSFs (Pro-
grama Saúde da Família) co-
nhecido também como ESF
que é a Estratégia Saúde da
Família, um no bairro Água
Suja “Tino Neves”, um cen-
tral e um no bairro da Vila
Bom Jesus, Nadir Massafe-
ra. O Tino Neves está como
se fosse particular, foi ampli-
ado porque lá não existia uma
sala sequer para repouso dos
pacientes que ali se encontra-
vam, antigamente o paciente
que precisava tomar um soro
por exemplo, ia no ESF Tino
Neves pegar uma ambulância
para vir para São Pedro no
central para fazer o procedi-
mento, e hoje isso acabou e
gerou economia, bem estar
para os usuários. No ESF da
Vila Bom Jesus a mesma coi-
sa, fizemos ampliação e refor-
ma geral do prédio, equipa-
mos, como também consegui-
mos colocar em pleno funcio-
namento, médico o dia todo na
Saúde então hoje, o médico
entra as 8h e vai embora às
22h, além de medico para
cada ESFs que cumpre 8h
então, são mudanças pontuais,
desafios que foram cumpridos
dentro da Saúde.

FSC: A implantação da
OS melhorou a Saúde?

PREFEITO: A Saúde de
São Pedro sempre foi reco-
nhecida como uma Saúde
boa, nós demos um plus nela
e um dos graves problemas

era realmente a existência de
uma Associação de Produtor
Rural que terceirizava servi-
ços para a Saúde, por exem-
plo, uma Associação de Pro-
dutor Rural era para ajudar o
agricultor, a agricultura fami-
liar, a questão de gradear ter-
ras e outros serviços que eles
podem atender com orienta-
ção, qualificação para eles
terem uma noção melhor de
trabalho na área rural, e foi um
instrumento que utilizaram lá
em 2012 para burlar a lei e
poder contratar funcionários
para a Saúde. O promotor
acompanhando isto desde en-
tão, já tinha pedido para ou-
tros prefeitos fazer essa mo-
dificação, o Tribunal de Con-
tas também abriu um aparta-
do e veio trabalhando isso,
acredito que ainda pode sobrar
para alguns prefeitos que não
foi regularizado ao longo do
tempo, porque se passaram
vários aí de 2012 até 2016 e
ninguém tomou providência, a
grande verdade é essa. Quan-
do nós assumimos, veio um
inquérito civil, eu analisei, fui
pego assim, até certo ponto de
surpresa, por conta do prazo
que o promotor ia instaurar
um processo, nós não tínha-
mos muito tempo. Foi quando
eu consegui fazer as pesqui-
sas, peguei um modelo da ci-
dade de Ibirarema que deu
muito certo e conseguimos
implantar a OS, demorou um
ano até a aprovação na Câ-
mara, é um processo moroso,
é muito complexo, mas im-
plantamos em agosto de 2018.
A OS começou a trabalhar, foi
quando conseguimos aumen-
tar a gama de serviços. Como
eu disse, a gente tem um mé-
dico o dia inteiro porque nas
gestões anteriores, o médico
chegava no pronto atendi-
mento às 8h e ia embora às
11h, e das 11h até as 17h fi-
cava uma lacuna sem médico
no município. Existiam nos
PSFs atendimento normal, não
cumpriam 8h, é sabido por to-
dos, mas tinha médicos no
ESFs, mas no pronto atendi-
mento não, ou seja, qualquer
emergência que acontecesse
no município como infarto ou
acidente entre esse horário
das 11h às 17h, ele teria que
ser encaminhado diretamen-

te à UPA porque não tinha
médico para atender no mu-
nicípio. Com a vinda da OS
nós conseguimos pôr um mé-
dico das 8h às 22h, temos
médico o dia inteiro e isso foi
um grande plus, além de pe-
diatra que aumentamos o nú-
mero de consultas, as especi-
alidades, pequenos procedi-
mentos que são feitos pelo
próprio diretor clínico que é o
responsável pela OS, como
também, acredito, que a par-
te legal foi suprida. Hoje te-
mos uma fiscalização ordena-
da do Tribunal de Contas em
cima desse processo, nós fo-
mos sorteados e eles acom-
panham todos os passos e nos
ajudam a conseguir fazer esse
atendimento dentro da legali-
dade que é uma coisa muito
difícil portanto, São Pedro
saiu de um grave problema
que era essa Associação dos
Agricultores e conseguimos
transformar isso num atendi-
mento dentro da lei e acima
de tudo com eficiência para a
população. A Associação de
Agricultores continua ainda
em pé, só que fazendo aquilo
que é a finalidade dela, que é
atender o agricultor inclusive,
a gente está trabalhando for-
te agora na agricultura famili-
ar que para melhorar essa
questão do agricultor familiar
com relação ao aumento de
receita dele, para ele ter uma
melhor entrada de capital.

FSC: E os avanços na

Educação?
PREFEITO: Pra come-

çar, a Creche do Jardim Vitó-
ria, que eu considero também
um grande desafio, já com
96% de obra concluída. To-
dos se lembram que quando
assumimos em 2017 essa
obra estava paralisada há
dois, conhecida como elefan-
te branco, e na própria transi-
ção eu tinha notícias de que
era para esquecer aquela Cre-
che e buscar um novo convê-
nio. Nós fomos atrás, acredi-
tamos no trabalho, mudamos
toda a planilha e o projeto e
essa obra foram retomados.
Dos 11% que pegamos ela, no
meio do mato, já atingiu 22%,
a empresa acabou quebrando
no final de 2018; fizemos uma
nova licitação e em 2019 ela
foi retomada com força total,
hoje atingindo a medição de
95 a 96%, com previsão de
inauguração no primeiro se-
mestre desse ano, só temos
um pequeno problema em re-
lação a ela, que por ser um
convênio de 2012, um convê-
nio que com o passar dos anos
ele vence, a Secretaria pede
toda documentação nova-
mente, relatórios fotográficos
e isso já foi feito desde junho
do ano passado e somente
agora em dezembro que foi
publicado e autorizado en-
quanto isso, nós ficamos im-
pedidos de receber recursos,
por exemplo, nós já estamos
com a medição ok dos 85%
da obra, esse dinheiro ainda
não veio, assim que chegar
esse dinheiro a gente já ter-
mina ela, compro o mobiliário
e fazemos a mudança da Cre-
che onde vai atender quase
150 crianças no Jardim Vitó-
ria. Uma Creche totalmente
nova, remodelada, moderna e
que vai atender as expectati-
vas não só das crianças como
também dos professores e
profissionais da Educação,
lembrando que São Pedro tem
o Sistema Sesi de Ensino, que
é um dos melhores do Brasil
e ele é aplicado desde a Cre-
che Escola porque eu costu-

mo dizer que Educação não é
despesa, é investimento, e es-
tamos investindo desde a
base, é no broto que a gente
investe. Nossas crianças do
zero até os seis anos, estão
com a janela do conhecimen-
to abertas para absorver co-
nhecimento, a criança é uma
esponja, ela pega tudo e se ela
for estimulada intelectualmen-
te, com coordenação motora
e com sistema que funciona,
essa criança quando atingir
uma idade maior, ela vai estar
mais desenvolvida.

FSC: Quais os avanços
no Social?

PREFEITO: Fizemos a
reforma do prédio do CRAS,
subdividindo setores, organi-
zando. Temos vários projetos
em pleno funcionamento; in-
centivamos a geração de em-
prego capacitando nossos jo-
vens no Time do Emprego, fi-
zemos parcerias com empre-
sas e esse ano vamos desen-
volver isso melhor junto ao
Sebrae para dar cursos de
qualificação profissional den-
tro das empresas da cidade,
porque muitas das vezes exis-
te a vaga de emprego, mas
não existe um profissional ca-
pacitado dentro do município
para assumir essa vaga então,
temos que qualificá-los e essa
parceria com o Sebrae vai tra-
balhar forte nisso agora em
2020, é mais um desafio, me-
lhorar a condição dos nossos
jovens para que eles tenham
capacidade e prontidão para
estar assumindo um posto de
emprego. Por exemplo, temos

a Doce Fruta que é uma em-
presa hoje que faz secagem
de vários produtos alimentíci-
os e hoje em dia ela tem o
contrato com uma empresa
dos Estados Unidos, mais pre-
cisamente na cidade de Chi-
cago e ela exporta o coláge-
no e na pesquisa que foi feita,
essa empresa que é daqui de
São Pedro do Turvo faz um
dos melhores colágenos do
Brasil por conta da matéria
prima de qualidade que tem
aqui, que é o couro do animal
e a gente tem muita pecuária,
muita produção agrícola, suí-
na e o colágeno que é uma
matéria prima vem disso e
eles conseguiram desenvolver
esse material que está sendo
levado para fora do Brasil e o
emprego vai existir, vai ser
melhor explorado, mas nossos
jovens precisam estar melhor
preparados.

FSC: O Social vem se
destacando a cada ano. Ao
que se deve esse sucesso?

PREFEITO: Acredito
que é o planejamento e a for-
ma humanizada que a gente
pregou não só na campanha
eleitoral, como também no tra-
balho do dia a dia. No Social
tivemos a reforma do CRAS,
inauguramos o CCI (Centro
de Convivência do Idoso) que
hoje são praticados vários
eventos e projetos principal-
mente para a 3ª Idade então,
eles diariamente se reúnem no
CCI, fazem atividades, proje-
tos, gincanas, isso tudo faz
com que a 3ª Idade movimen-
te, e eles tenham um bem es-
tar aqui no município. Temos
vários parceiros como tam-
bém o Fundo Social de Soli-
dariedade que esse ano bateu
recorde de arrecadação na
Campanha do Agasalho; con-
seguimos trazer junto com isso
o São Pedro Tu És História,
resgatando e valorizando
aquelas pessoas que ajudaram
a construir nosso município;
retomamos também em par-
ceria com o Fundo Social, o
bolo de metro que é um bolo
para cada ano da cidade. No
2º ano fizemos 127 bolos e no
ano passado, 128 bolos, deu
mais de mil pessoas na praça
e quando a Eduarda trouxe
essa ideia de resgatar porque
isso já tinha sido feito no cen-
tenário da cidade, uma única
vez, eu falei que ia dar um
Continuação na página 4
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Continuação da página 3
grande trabalho. A gente pen-
sa no trabalho, mas depois a
gente vai olhando o resultado
disso e quando a gente viu
aquelas crianças em volta do
bolo, as vezes crianças que
não tem condições de ter uma
festa de aniversário em casa,
cantando parabéns para o
município, aí a gente tem a
certeza de que valeu a pena,
é de encher os olhos e resga-
tar a tradição do município
que estava adormecida. É
todo um trabalho de parceria
entre Fundo Social, Assistên-
cia Social e o CRAS, inclusive
funcionando com profissionais
gabaritados porque trouxemos
mais duas assistentes sociais
através de concurso público,
isso melhorou a parte técnica
da Secretaria e acho que te-
nha sido esse o destaque da
pasta de Assistência Social.

FSC: A primeira-dama
Eduarda te surpreendeu?

PREFEITO: Falar em
surpresa não sei se seria o
termo exato, mas acredito que
foi uma satisfação, porque a
capacidade dela eu já conhe-
cia, mas os outros não. A
Eduarda trabalhou na Hering
como vendedora, embora seja
uma área diferente, com me-
nos de um ano ela foi promo-
vida como vendedora respon-
sável e já para assumir a ge-
rência de uma loja que ia ser
aberta na cidade de Ourinhos
então, já sabia do dinamismo,
da competência, do amor e do
envolvimento que ela tem
quando ela pega algo para fa-
zer, mas foi uma grata satis-
fação porque ela conseguiu
trazer todo esse envolvimen-
to que ela tinha na área de
vendas, hoje ela trabalha tam-
bém com a área de semi joi-
as, mas para dentro da admi-
nistração pública e para o So-
cial. Nós pregamos muito a
humanização que é uma aten-
ção especial pela vida das
pessoas e a Eduarda tem mui-
to carinho e muito amor prin-
cipalmente com o pessoal da
Melhor Idade, ela tem o ca-
risma que ajuda no trabalho,
tem a humildade de colocar
uma sandália e não colocar um
salto alto, ela tem a destreza
de lidar com a população e
atender os anseios dela e com
isso arregaçar as mangas, e o
resultado, prova disso, foi esse
ano que nós tivemos aqui em
São Pedro do Turvo que foi
um dos melhores de todos os
tempos, tanto com relação aos

enfeites natalinos na praça,
com relação a quantidade de
pessoas que frequentou a nos-
sa praça, como também nas
apresentações que nós tive-
mos. Esse ano inclusive tive-
mos a apresentação da Ban-
da Brasil 2000 na praça, que
é uma das melhores Bandas
do Brasil, tudo a custo zero,
tudo planejado por ela, porque
ela que fez o projeto, ela que
tinha que gravar o vídeo para
enviar para a Secretaria de
Turismo, ela fez tudo isso, en-
caminhou e deu tudo certo.
Ela é uma grande satisfação,
sou suspeito de falar porque
já conhecia a competência e
toda forma de trabalhar, mas
acredito que para a população
foi uma grande surpresa, pela
pouca idade, a Eduarda tem
28 anos, muitos desconfiavam
da forma que ela ia conduzir
e eu não tenho dúvidas nenhu-
ma que ela já entrou para o
coração da população, eu te-
nho certeza disso.

FSC: Como é a atuação
do Conselho Tutelar?

PREFEITO: Tivemos
eleição recentemente, foram
empossadas novas conselhei-
ras tutelares, trabalham de
uma forma eficiente já há al-
gum tempo, percebo não só
uma eficiência no trabalho,
mas um amor no que fazem,
tendo em vista que a conse-
lheira tutelar (na maior parte
são mulheres) existe um en-
volvimento com as famílias,
com o menor e um direciona-
mento e um trabalho feito com
a Assistência Social do muni-
cípio, como também da nossa
promotoria aqui da Comarca

que pertence a Santa Cruz do
Rio Pardo. É um trabalho fei-
to com muito carinho por elas,
um trabalho que tem nossa
assistência andando junto e
tem funcionado muito bem
aqui em São Pedro do Turvo.

FSC: Quais as conquis-
tas do Esporte?

PREFEITO: Foram mais
de meio milhão de reais em
investimentos. Construímos a
quadra de futebol society com
grama sintética no Jardim Vi-
tória no importe de R$ 200 mil;
fizemos uma nova pista de
skate ao lado, próximo ao CCI
também no Jardim Vitória; fi-
zemos toda ampliação e me-
lhorias no Campo de Malha
onde é muito frequentado por
muitos munícipes; estamos
em fase final já da reforma da
quadra poliesportiva da Vila
Bom Jesus, uma quadra que
há muitos anos estava aban-
donada e é um local muito fre-
quentado; fizemos a cobertu-
ra, pintura e estamos revitali-

zando aquela área que é uma
entrada da cidade, vai ficar
uma praça junto com essa
quadra mudando a entrada da
cidade então, são vários inves-
timentos feitos em momentos
difíceis, como eu disse lá atrás,
a gente não olha para a crise,
a gente tem que ter criativi-
dade e eu rodei muito no ano
de 2019 para que isso acon-
tecesse e fiz uma promessa
para a população de São Pe-

dro do Turvo que era trans-
formar o suor em resultado, e
isso a gente tem conseguido.

FSC: Como está evoluin-
do o Meio Ambiente?

PREFEITO: Também foi
uma grande surpresa porque
pelo 3º ano consecutivo con-
seguimos a qualificação do
Programa Verde Azul e já no
primeiro ano saímos de 445º
lugar do estado para o 26º,
depois disto em 2018 saltamos

para o 3º lugar do estado e
para 2019 mantivemos essa
colocação, é um avanço sig-
nificativo, é o município que
mais cresceu no estado intei-
ro. São Pedro hoje é respei-
tado e uma das coisas que
mais nos preocupa aqui no
município, na parte ambiental,
é uma herança que nós temos
no bairro do Palmital que aqui
chamam de Palmitalzinho, que
é uma voçoroca enorme, cha-
mada inclusive como buracão
do Palmital, tá catalogada
pela Unesp como um dos
maiores do estado de São
Paulo e com uma fiscalização
tanto da Polícia Ambiental
como da Cetesb. O município
não tem energia financeira
para trabalhar esse problema,
que é um problema enorme do
bairro e esse problema inclu-
sive foi comprado pela prefei-
tura porque em 2004, essas
terras foram adquiridas pela
prefeitura porque o proprietá-
rio não conseguia lidar com o
problema e veio a promessa
de que sendo da prefeitura,
conseguiria recursos fora para
poder trabalhar e equacionar
isso, só que comprou o pro-
blema e não solucionou. Em
2016 veio o promotor, fez um
Termo de Ajuste de Conduta
para que déssemos uma solu-
ção para aquilo, esse TAC foi
assinado em novembro de
2016 ou seja, no final do go-
verno anterior, para que nós
assumíssemos e cumprísse-
mos, aí já existe um erro por-
que esse TAC então deveria
ter assinado dois meses de-
pois, em janeiro, pra gente
poder participar disso e não foi
Continuação na página 5
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feito, mas enfim, a gente sem
querer olhar para retrovisor
mas é importante a gente re-
gistrar isso, tivemos que cor-
rer atrás de recursos e fomos
contemplados agora no final
do ano, em dezembro, com
recurso no importe de quase
um milhão de reais, são R$
970 mil que serão investidos
lá. Esse recurso vem da Se-
cretaria de Justiça e Cidada-
nia, um projeto apresentado
por nós no final do ano de
2017, salvo melhor juízo, e
agora saiu aprovação, é o FID
(Fundo de Interesses Difu-
sos). Nós poderíamos fazer
vários projetos, mas como
esse eu encaro como um
grande problema, nós apre-
sentamos esse projeto e fomos
contemplados e vai ser licita-
do agora no primeiro semes-
tre e esse dinheiro já está di-
recionado para a solução des-
se problema. Acredito que
com esse valor, nós vamos
focar e empreender esforços

para equacionar esse proble-
ma que é um problema muito
difícil, ambiental e nós vamos
precisar de ajuda tanto da
Polícia Ambiental, tanto do
promotor de justiça, como
também da nossa equipe de
Meio Ambiente local para que
em conjunto, podermos apli-
car esse recurso de uma for-
ma que ele seja satisfatória.
Já falei com a Polícia Ambi-
ental, tentei contato com o
promotor no final do ano, mas
por conta do recesso isso fi-
cou agora para depois do dia
20, mas a gente vai fazer uma
força tarefa, unindo forças
para solucionar um grande
problema do município. São
essas mudanças, esses inves-
timentos que estamos traba-
lhando para poder colocar o
Meio Ambiente de São Pedro
no lugar de destaque como
vem sendo feito.

FSC: Esse é seu maior
desafio para 2020?

PREFEITO: Acredito

que sim. O administrador tem
que olhar as prioridades, aten-
der de acordo que encare a
grandeza de cada problema e
esse é um problema grande,
e ele pode ser elencado como
um dos principais desafios da
nossa administração, porque o
ambiente hoje é uma questão
muito séria e pela legislação
ambiental, ela é muito seve-
ra. Nós corremos risco, eu
corro risco como gestor, no
meu CPF na pessoa física, o
promotor está com uma lupa
em cima, a Polícia Ambiental
fiscalizando, e se gente não
tomar providências e não obe-
decer a legislação, a gente
corre o risco de ser multados,
corre o risco de levar proces-
so criminal, dentre outros,
mas acredito que esse proje-
to aprovado, mostra a eficiên-
cia do governo com relação
as questões ambientais do
nosso município.

FSC: A nova área adqui-
rida para ampliação do
aterro sanitário já está sen-
do utilizada?

PREFEITO: Muito bem
lembrado. Quando assumi-
mos, no primeiro dia de gover-

no já apareceu uma multa da
Cetesb porque não tinha licen-
ça, também fui pego de sur-
presa. Corremos atrás, con-
seguimos a licença só que daí
veio outro problema, o aterro
já estava com 97% da sua
capacidade, e tivemos que tra-
balhar soluções e uma delas
era aquisição de uma nova
área. Pesquisando a legisla-
ção, descobrimos que a Ce-
tesb não estava autorizando
mais novos aterros além da-
queles que já existiam e pos-
síveis ampliações então, fo-
mos obrigados na verdade a
comprar uma área paralelo ao
aterro já existente e consegui-
mos fazer a compra no final
do ano passado em R$ 100 mil
e fizemos toda a ampliação
deste aterro e entregamos
toda a documentação na Ce-
tesb e já temos uma licença
prévia e já está sendo opera-
da essa nova área e nós te-
mos aí bem administrado, por
mais 10 anos um aterro tran-
quilo para São Pedro do Tur-
vo, diferentemente de outros
municípios; posso citar aqui
outros que estão operando
com liminar que é o caso de
Ourinhos e Salto Grande, San-
ta Cruz do Rio Pardo faz o
transbordo para Piratininga e
isso onera muito o município
e principalmente a população,
porque se eu tiver que man-
dar o lixo do nosso município
para Piratininga que é o local
onde costuma mandar nossa
região, isso vai custar em tor-
no de R$ 80 mil/mês, se não
me falha a memória, isso tem
que ser repassado para o con-
tribuinte e teríamos que au-
mentar a tarifa do lixo e nós
não somos um governo que
olha em taxas, evitamos en-
trar no bolso do contribuinte e
fazer com que esse lixo con-
tinue aqui em São Pedro do
Turvo da forma que vem
acontecendo, só que para o
futuro isso vai acabar. A gen-
te já em conversa, em reuni-
ões principalmente com a
UMMES, esse tipo de aterro
como por exemplo, transfor-
mar área produtiva em aterro

sanitário, isso aos olhos da
Cetesb, do governo e de to-
das as entidades e ONGs vol-
tadas ao meio ambiente a gen-
te sabe que isso é uma coisa
muito grave e vai acabar que
os municípios terem que se
juntar e fazer um aterro regi-
onal e poder levar para deter-
minada cidade. Isso já está
sendo trabalhado dentro da
UMMES, tenho participado
de reuniões, já existem alguns
sistemas, algumas tecnologi-
as aonde esse lixo é carboni-
zado sem que solte nenhum
tipo de poluição através de
gases, mas isso está sendo
estudado para o futuro, mas
São Pedro tem ainda tem 10
anos para pensar com calma
e poder trabalhar bem essa
situação.

FSC: Quais as melhorias
feitas em vias públicas?

PREFEITO: Assumimos
um município em estado pre-
cário. Embora eu fosse o vice-
prefeito da gestão anterior, eu
não tinha acesso às decisões
e quando eu entrei, vi que um
dos nossos graves problemas
também eram as vias asfálti-
cas e minha preocupação era
grande porque conseguir re-
curso para recapeamento hoje
é muito difícil, as prefeituras
mal fazem a folha de paga-
mento e isso tem que ser tra-
balhado em forma de emen-
da parlamentar ou de convê-
nios direto com o governo do
estado. Desde 2017 já conse-
guimos um investimento de
um milhão e duzentos mil re-
ais em recapeamento; nós
conseguimos no primeiro ano
R$ 300 mil com o deputado
Milton Monti, logo em segui-
da mais R$ 400 mil no final
do governo Márcio França
onde conseguimos fazer a rua
principal Ferreira da Silva até
a saída para Ubirajara, a Se-
bastião Teixeira Coelho; reca-
peamos diversas ruas na Vila
Bom Jesus e no final desse
ano, nós conseguimos um re-
capeamento asfáltico que ba-
teu em um milhão e duzentos
mil de investimento, onde nós
fizemos a Rua Fernando Cé-

sar Junior que era um dos tre-
chos mais precários da cida-
de, essa rua já estava no pa-
ralelepípedo, com o asfalto
todo desgastado, nós recupe-
ramos toda a via, fizemos a
Rua Manoel Gomes, subindo
para a Vila Bom Jesus fize-
mos toda a Avenida do cemi-
tério que é a João Pinheiro
Filho, uma das maiores do
município então, ela foi até o
final encontrando na Santa
Rita como também a Coronel
Manoel Marques e a Jorge
Tomita, é a recuperação de
vias que estavam em estado
realmente precários e ainda
nesse primeiro semestre, eu
espero, estar em análise para
aprovação e liberação de uma
outra emenda do deputado
federal Capitão Augusto para
podermos zerar e acredito
deixar as ruas de São Pedro
impecáveis. Eu acredito que
este é o maior investimento
em recapeamento num só
mandato porque vai atingir
mais de um milhão e meio de
reais de recuperação de vias
públicas, sem contar que va-
mos começar agora também
a realização do calçamento e
acessibilidade. Existem muitas
ruas em São Pedro, principal-
mente ainda em repartições
públicas onde não tem calça-
da, está na terra e consegui-
mos recursos do governo fe-
deral e vamos fazer essas
calçadas, são quatro quilôme-
tros de calçadas, vamos fazer
todas as repartições públicas
e o que sobrar nós vamos fa-
zer para pessoas em estado
de vulnerabilidade, aquelas
pessoas que não tiverem con-
dições de fazer um calçamen-
to na frente da sua casa, a
prefeitura vai fazer para eles
também, isso vem para me-
lhorar a infraestrutura e me-
lhorar a limpeza da cidade.

FSC: E as obras da Vi-
cinal? Há previsão para
iniciar?

PREFEITO: Esse é um
grande desafio. Fizemos um
projeto, entregamos, já con-
seguimos a aprovação e aí
Continuação na página 6
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Prefeita de Ribeirão do Sul, Eliana
Rorato é eleita por aclamação
presidente da UMMES/CIMA

teria que ser feita uma análi-
se por um grupo da Secreta-
ria de Transporte do estado
para ver a prioridade do es-
tado. Os municípios levam as
demandas e numa reunião
que tive com o presidente da
DER na própria Secretaria,
na sede, eu tive a grata sa-
tisfação em saber que a es-
trada nossa em piores condi-
ções, que é a São Pedro do
Turvo/Ubirajara, está no pri-
meiro lote do governo do es-
tado. Acredito eu que ela vai
ser licitada esse ano, eu só
não consigo dizer quando por-
que é uma questão de plane-
jamento do estado. A gente
está cobrando, mas o mais
importante é que os projetos
que cabiam a administração
e estava dentro da nossa al-
çada, tudo foi feito, foi reali-
zado com relatório fotográfi-
co, com medição, com valo-
res e entregue na Secretaria
e eles entenderam que entrou
dentro das prioridades. Por
que entrou dentro das priori-
dades? Até na reunião exis-
tiam outros prefeitos comigo
e queriam saber por que só
São Pedro do Turvo entrou

SÃO PEDRO DO TURVO

Continuação da página 5

no primeiro lote? Foi que na
Pró-Vicinais 2010, do gover-
no José Serra, a última vez
que se investiu em estradas
vicinais, essa estrada ficou de
fora. O prefeito de Ubirajara
na época fez a lição de casa
e fez os 50% dele, só que da
Fazenda Brasília até São Pe-

dro do Turvo ficou sem en-
tão, por esse motivo que nós
conseguimos convencê-los
que a nossa estrada tinha que
entrar nesse primeiro lote e
assim foi feito, agora estamos
aguardando a licitação. Va-
mos continuar correndo atrás
pra forçar que essa licitação

saia ainda este ano para que
a gente possa resolver esse
grave problema, além de se-
gurança, um problema de pre-
juízo para os usuários que é
uma coisa que tem nos feito
gastar energia para buscar a
realização dessa obra.

Na próxima edição da

Folha de Santa Cruz trare-
mos o restante da entrevis-
ta com o prefeito Marqui-
nho Pinheiro que fala ain-
da sobre estradas rurais,

emendas parlamentares,
Câmara de vereadores,
vice-prefeita, secretariado,
rodeio, eleições 2020 e
muito mais.

REGIÃO

No dia 23 de dezembro de
2019 aconteceu a eleição para
a gestão 2020 da UMMES/
CIMA, sendo eleita, por acla-
mação, a prefeita de Ribeirão
do Sul, Eliana Rorato, como
nova presidente do Consórcio.

Em 2019, a UMMES/
CIMA deu um grande passo

e se tornou um Consórcio In-
termunicipal e muitas con-
quistas devem ser anunciadas
nos próximos anos, com o em-
penho e colaboração de todos
os prefeitos integrantes.

Em suas redes sociais, o
então presidente da UMMES,
prefeito de Ipaussu, Serginho

Guidio, parabenizou a nova
presidente. “Tenho certeza
que fará um grande manda-
to”, disse.

Já o então presidente da
CIMA, prefeito de São Pedro
do Turvo, Marquinho Pinhei-
ro, felicitou a eleita e desejou
uma boa gestão.

Há 8 anos amigos se reunem e descem de boia o Rio Turvo
SÃO PEDRO DO TURVO

Há 8 anos, através de uma
iniciativa do professor de Es-
portes, Gilson Torres com o
propósito de reunir os amigos
que por ocasião diversas se
afastaram se mudando para
outras cidades, foi dado início
a encontros anuais entre ami-
gos e para descida de boias
no Rio Turvo.

“No início era apenas 17km
da ponte Ponciana até a pon-
te do Crivelli, mais com o pas-
sar dos anos para aumentar a
aventura e enfrentar maiores
desafios, mudamos o percur-
so até a ponte do Genuario,
sendo assim, 22km de alegria
e felicidade”, comentou o ide-
alista do evento.

Essa iniciativa vem ganhan-
do força e ajuda da galera. “A
cada ano que passa vem se for-
talecendo esse vínculo entre
nós e aumento na participação
de novos amigos”, explicou Gil-
son que os novos amigos, seri-
am os amigos dos amigos. “São
8 anos de muita história para
contar”, completou.
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Editais de proclamas
Marcelo Cacciacarro Soares, Oficial de Registro Civil das Pes-

soas Naturais e Tutelas da Sede deste Município e Comarca de
Santa Cruz do Rio Pardo, neste Estado, FAZ SABER, que pretendem
casar-se e apresentaram os documentos exigidos pelo Artigo 1525
do Código Civil Brasileiro:

1. EDSON ANTONIO RUYZ JÚNIOR e TALITA SUÉLEN DE OLIVEI-
RA AMARAL. Ele, natural de Ourinhos, Estado de São Paulo, nascido
aos quatorze de julho de um mil novecentos e oitenta e cinco (14/07/
1985), profissão instrumentista, estado civil solteiro, domiciliado e resi-
dente à Rua Antonio Maximiano de Souza, 161, Jardim Planalto, na cida-
de de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de EDSON
ANTONIO RUYZ e de dona JOSEFINA GUADALUPE GASPAROTO RUYZ.
Ela, natural de Araraquara, Estado de São Paulo, nascida aos  quatro de
setembro de um mil novecentos e oitenta e quatro (04/09/1984), profis-
são professora, estado civil solteira, domiciliada e residente à Rua Anto-
nio Maximiano de Souza, 161, Jardim Planalto, na cidade de Santa Cruz
do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de EVANIL TEIXEIRA AMARAL e
de dona LÚCIA HELENA DE OLIVEIRA AMARAL.

2. RILDO AMÉRICO COSTA e ELIANE SILVESTRE. Ele, natural de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido aos dezessete
de fevereiro de um mil novecentos e setenta e cinco (17/02/1975),
profissão ajudante de carpinteiro, estado civil solteiro, domiciliado e
residente à Rua Teofilo José de Queiroz, 448, Vila Oitenta, na cidade
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de JOÃO
AMÉRICO COSTA e de dona TEREZA FERREIRA FORTUNATO. Ela, natu-
ral de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  dois
de outubro de um mil novecentos e setenta e cinco (02/10/1975), pro-
fissão servente de escola, estado civil divorciada, domiciliada e resi-
dente à Rua Teofilo José de Queiroz, 448, Vila Oitenta, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de VITOR SILVES-
TRE e de dona MARIA FERREIRA SILVESTRE.

3. GUSTAVO ROGERIO VIEIRA LIMA e MAYSA SIQUEIRA MAR-
TINS. Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo,
nascido aos vinte e sete de março de um mil novecentos e noventa e
sete (27/03/1997), profissão eletricista, estado civil solteiro, domiciliado
e residente à Rua Joaquim Nardo, 805, Jardim Santana II, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de ROGERIO TEO-
TONIO DE LIMA e de dona ELIANE CRISTINA SOARES VIEIRA LIMA. Ela,
natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos
vinte e quatro de março de um mil novecentos e noventa e nove (24/03/
1999), profissão monitora, estado civil solteira, domiciliada e residente à
Rua Joaquim Nardo, 805, Jardim Santana II, na cidade de Santa Cruz do
Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de ROBERVAL MARTINS e de dona
JANICE FRANCISCA SIQUEIRA MARTINS.

4. FLÁVIO RODRIGUES GOZZO e GRACIELE GARCIA FRAGA.
Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nasci-
do aos onze de novembro de um mil novecentos e oitenta e dois (11/
11/1982), profissão motorista, estado civil divorciado, domiciliado e
residente à Rua João Elias Severino, 140, Etore Cortela, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de CARLOS
GOZZO e de dona ANA CASSIMIRO GOZZO. Ela, natural de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  trinta de janeiro
de um mil novecentos e noventa e quatro (30/01/1994), profissão
professora de artes, estado civil divorciada, domiciliada e residente
à Rua Professor Julio Cassiolato, 222, Jardim Ipê, na cidade de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de ÉDINO GARCIA
FRAGA e de dona MARIA DE LOURDES RIGOTI FRAGA.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Marcelo Cacciacarro Soares

Oficial de Registro Civil

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Santa Casa e CPFL Emergia firmam
parceria para produção de energia solar

A Santa Casa e a CPFL
Energia firmaram parceria
para o desenvolvimento e im-
plementação de sistema de
energia fotovoltaica. A parce-
ria decorre de aprovação em
processo de seleção por cha-
mada pública, ante a apresen-
tação de proposta elaborada
pela equipe técnica e Admi-
nistração da Santa Casa.

As placas para geração de
energia fotovoltaica chega-
ram à Santa Casa de Santa
Cruz do Rio Pardo no início
do mês de dezembro e a ins-
talação está prevista para as
primeiras semanas de janeiro.

Para o recebimento dos
materiais, a Santa Casa cum-
priu uma série de etapas,
como apresentação do proje-
to, verificação do projeto, clas-

sificação e vistoria.
Completa a instalação, a

Santa Casa contará com uma
usina de energia fotovoltaica,
cujos cálculos técnicos apon-
tam para uma produção inicial
de 50% do consumo de ener-
gia e no futuro próximo, com o

desenvolvimento do projeto,
poderá alcançar a autossufici-
ência e até mesmo vender o
excedente de energia.

O projeto está orçado em
500 mil reais e será custeado
pela CPFL Energia, sem
qualquer contrapartida da

Santa Casa. Os cálculos téc-
nicos apontam que com a au-
tossuficiência a Santa Casa
economizará cerca de 200
mil reais por ano.

De acordo com o engenhei-
ro eletricista da Santa Casa,
Cristiano Depizzol Peres, a vida
útil da usina é de 25 anos. De
maneira simplificada, o equipa-
mento será ligado direto na
rede da CPFL absorvendo a
energia solar durante o dia e de-
volvendo ao hospital a noite.

Para o Presidente da Dire-
toria Executiva, Hélio Pichinin,
“a contemplação com o proje-
to da CPFL demonstra a ca-
pacidade da equipe técnico-ad-
ministrativa da Santa Casa e
representa uma, entre as inú-
meras medidas adotadas pela
Diretoria e Conselho de Admi-

nistração a partir de 2.018 para
o saneamento do Hospital.
Ressalto, que a Diretoria e
Conselho de Administração
sempre primaram pela trans-
parência de seus atos, sendo
inquestionáveis o caráter e ido-
neidade de seus membros e da
Administração, motivo pelo
qual lamentamos alegações in-
fundadas de alguns profissio-
nais mais preocupados com in-

teresses corporativistas. Pro-
va disto é a lisura, total trans-
parência e humildade com que
a Diretoria e Conselho de Ad-
ministração, com a única pre-
ocupação de manter a Santa
Casa, buscaram consensual-
mente junto ao Prefeito Muni-
cipal o auxílio necessário para
a continuidade de sua história
de bem atender a população
santacruzense”.

Placas de energia fotovoltaica serão instaladas em breve
SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Geovanna Ferreira é a
primeira bebê nascida em 2020

O primeiro bebê nascido
na Santa Casa de Misericór-
dia de Santa Cruz do Rio
Pardo, é Geovanna dos San-
tos Ferreira. Ela nasceu às
20h52 de quarta-feira (1º de
janeiro), pesando 2.765 Kg
e medindo 48 cm.

A bebê que nasceu de
parto normal é filha de Vera
Lucia dos Santos, moradora
de Santa Cruz. O pai é Luiz
Fernando Ferreira.

O balanço do número de
partos realizados em 2019
está em execução.

Geovanna Ferreira é a primei-
ra bebê de 2020, em Santa

Cruz do Rio Pardo
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Felipe Dourado ganha o carro na
promoção da ACE Conectada com Você

Com grande público na
Praça Deputado Leônidas
Camarinha, a ACE (Associ-
ação Comercial e Empresa-
rial) de Santa Cruz do Rio
Pardo, realizou no dia 27 de
dezembro, o sorteio da Pro-
moção Ace Conectada com
Você - Natal Premiado.

Felipe Dourado, foi o ga-
nhador do prêmio principal, um
carro Renault Kwid. O con-
sumidor preencheu o cupom
na Casa do Bebê. Ele é mora-
dor no bairro Vila Oitenta e
estava presente no sorteio.

A promoção que é cumu-
lativa (sorteios de Dia das
Mães e dos Pais) reuniu apro-
ximadamente 100 mil seladi-
nhas que foram distribuídas
nas mais de 100 lojas partici-
pantes. No momento do sor-
teio cinco pessoas do público
sortearam os cupons dos ga-
nhadores, além disso, empre-
sários presentes realizaram a
auditoria dos sorteados, ten-
do em vista que os dados de-
vem estar preenchidos de
maneira correta.

Também foram sorteados:
Moto CG Start 160 - Luciano
Gonçalves Oliveira que com-
prou na Cia da Fé; 10 vales-
compras de R$ 400,00 - 1 -
Dorival Queiroz (Ourimadei-
ras), 2 - Fátima Terezinha dos
Reis Larmino (Gráfica Itaú-

na), 3 - Sérgio Alessandro
Perin (Gráfica Itaúna), 4 -
André C. Picinin (Casa An-
drade), 5 - Elis Regina de
Lima (Rose Rê), 6 - Sandra
Aparecida Gomes Montessi
(Supermercado Maitan), 7 -
Rodrigo Antonio Dezo (Regi-
onal das Tintas), 8 - Cíntia de
Oliveira Cunha (Efisa), 9 -
Lucas Rodrigues Godoy da
Rocha (Esquina do Pão) e 10
- Bruna Roberta Lima Perei-
ra (Fabinho Som).

A entrega oficial de todos
os prêmios aconteceu no dia
30 de dezembro.

“Acreditei e cadastrei a se-
ladinha, o resultado foi ganhar
um carro. Muito grato, por
isso”, disse o ganhador,  Felipe.

Ganhadores da promoção ACE Conectada com Você- Natal Premiado

Ganhador do carro Felipe com a filha Isadora

Luciano, ganhador da moto, com o presidente da ACE, Artur Araujo

Artur entregando a moto para o ganhador

SÃO PEDRO DO TURVO

Secretaria de Esportes começa
o planejamento para 2020

Após a correria no ano
2019 com muito trabalho, a
Secretaria Municipal de Es-
portes e Cultura de São Pe-
dro do Turvo já inicia seu pla-
nejamento para o ano de 2020
e reuniões com professores e
diretores já estão marcadas.

Em 2019, a Secretaria co-
ordenou mais de dez projetos
esportivos sociais para todos
os públicos, como crianças,
adolescentes, pessoas da me-
lhor idade e público em geral.
“É gratificante ver todos par-
ticipando, foram mais de vin-
te eventos esportivos em vá-
rias modalidades e públicos,
como a primeira corrida de rua
profissional da história da ci-
dade, campeonatos de futebol
e futsal, passeio ciclístico, tor-
neio de truco e malha, vôlei
de areia, gincanas, amistoso
internacional de futebol, even-
to de skate, jogo da amizade,
entre outros, todos de suces-
so”, pontuou o secretário de
Esportes Geovane Gonçalves.

Em 2019, os trabalhos es-
portivos forma retomados após
o recesso, no dia 14 de janeiro
com as férias esportivas e fi-

nalizado no dia 29 de dezem-
bro com o Jogo da Amizade.
Geovane lembra que foi um
ano de muito trabalho porem,
gratificante e sempre, com to-
tal apoio da Prefeitura Muni-
cipal de São Pedro do Turvo.
“Agradeço a equipe da Secre-
taria que não mede esforços
para isto acontecer, trabalhan-
do todos os dias inclusive aos
finais de semana, muita deter-
minação e fé com união, digo
que isto é o significado de todo
o trabalho, não medem esfor-
ços para os eventos acontece-
rem, agradeço ainda os ami-
gos e empresas amigas que
sempre também nos ajudam”,
comentou Geovane.

O primeiro evento deste, as
Férias esportivas, foi criado
pensando nas férias da garota-
da. “É um tempo de férias das
escolas então a garotada fica
em casa sem muita coisa para
fazer e nos preocupamos com
isto, e já está indo para o quar-
to ano que estamos realizando
nas férias em janeiro e no meio
do ano”, explica o secretário.

São vários dias de muita
alegria, com gincanas, acam-

padentro, competições, ses-
são cinema, torneios, pipas e
neste ano de 2020 ainda con-
ta com uma novidade, o sor-
teio de uma bicicleta entre os
participantes.

Outros eventos também já
estão sendo programados,
como a 5ª Copa São Pedro de
Futebol Infantil, Circuito de
Vôlei de Areia, Campeonato
Regional de Futsal Livre, e
muito mais durante o ano, to-
dos, com total apoio da Prefei-
tura de São Pedro do Turvo.

“Creio que será um ano de
muito trabalho esportivo gra-
ças a Deus e vamos sempre
pedindo a sabedoria e benção.
Podemos ser uma pequena
cidade mais somos grandes no
desenvolvimento e o esporte
vem crescendo graças a união
de todos, pois o esporte é a
principal ferramenta de inclu-
são social, formação do ser
humano e melhoria de quali-
dade de vida das pessoas”,
completou Geovane que já
convida toda a população
para participar dos eventos
que vão sendo divulgados con-
forme as datas se aproximam.
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